



三重の子

11月

<学校指標>

— かしこく やさしく たくましく —

足利市立三重小学校
校長 浅海 紀幸

全力で 最後まで 未来につなぐ 三重小 魂

秋晴れの中、保護者の皆さまに温かく見守られ、素晴らしい運動会を行うことができました。今年もコロナ禍の運動会開催にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。練習を重ねる度に子供たちの意欲が高まり、心が一つになっていきました。そのことが当日の素晴らしい演技につながりました。これからも目標に向かって進んでチャレンジする気持ちを大切に伸ばしていきたいと思えます。



感謝集会（ありがとう週間）

今年も「ありがとう週間」を行います。期間は11月7日(月)～18日(金)です。「ありがとう週間」では日頃お世話になっていの方々へ、手紙やプレゼントの作成をとおして感謝の気持ちを表します。18日(金)には『感謝集会』をリモートで実施します。交通指導員さんや登下校安全パトロールの方々をはじめ、お世話になっている方々を学校にお招きし、各教室と校長室をリモートでつなぎ、全校児童で感謝の気持ちを伝えます。子供たち一人一人の気持ちを、お世話になっている方々にしっかり伝えたいと思えます。

笑顔いっぱい遠足



○10月18日 (火) : 3年生「子ども総合科学館」



○10月20日 (木) : 2年生「桐生が岡遊園地・動物園」



○10月21日 (金) : 1年生「ぐんまこどもの国」



天気にも恵まれ、楽しい思い出いっぱいの遠足となりました。
保護者の皆様には準備等で大変お世話になりました。ありがとうございました。